

INFRAESTRUCTURA

Marzo 13 De 2022 - 05:52 P. M.

# Córdoba, ahora en el radar de la actividad minero energética

El departamento le dará espacio más de una docena de proyectos extractivos.

- [f](#) Facebook
- [t](#) Twitter
- [in](#) Linked In
- [✉](#) Enviar
- [🔖](#) GUARDAR



Córdoba, ahora en el radar de la actividad minero energética.

ARCHIVO PARTICULAR

POR: PORTAFOLIO

**C**on el correr de las semanas el departamento de **Córdoba se convertirá en un nuevo referente de la operación minera, hidrocarburífera y de energía eléctrica** en el país.

(Duque ofreció a Biden **petróleo** colombiano: cuáles fueron los términos).

La razón, una región que se ha caracterizado por años en ser un gran polo de desarrollo y ganadería, ahora le da espacio a no más de una docena de **proyectos extractivos**, en una convivencia armónica.

En materia de **minería**, las iniciativas a gran escala y producción industrial de **Cerro Matoso** para la producción de níquel, y San Matías (**Minera** es Córdoba) para cobre, en los municipios de Montelibano y Puerto Libertador, respectivamente, le dejarán a Córdoba y al país, millonarios recursos en impuestos y regalías. El alza en los mercados internacionales de los dos commodities, ayudará no solo a que la nación obtenga grandes ingresos por las ventas al exterior de los metales, sino que además permitirá que por costos de operación aumenten la producción.

(Pie de monte en los Llanos, nueva franja gasífera).

En el plano de hidrocarburos, las tareas onshore y offshore se concentrarán en la **producción de gas en el sur de departamento** en el punto de Jobo y bloques adyacentes con la operación de Canacol, que sumado a que próximamente Shell y **Ecopetro** iniciarán la perforación de pozos delimitadores para una futura producción de este combustible.

Finalmente, en el terreno de energía eléctrica, además de la próxima entrada en operación de los **proyectos termoeléctricos de Tesorito y Gecelca**, vienen iniciativas en plantas solares para la generación de corriente limpia. Los cuales con

## Lo más leído

1. Elecciones 2022: Petro y 'Fico', ganadores en sus consultas
2. Cómo consultar su puesto de votación para las elecciones del domingo
3. Restricciones y otras medidas para las elecciones de este domingo
4. InfoVotantes, su 'mano derecha' en las elecciones de este domingo
5. La lista de precandidatos que integran la Coalición Centro Esperanza
6. Elecciones 2022: así votaron Petro, 'Fico' y otros candidatos

iniciativas en plantas solares para la generación de corriente limpia, los cuales son los complejos fotovoltaicos 'La Toluca' y Tierra Linda, cada uno con 30 MW cada uno de capacidad instalada, y que en conjunto contará con 130.000 paneles solares bifaciales.

PORTAFOLIO



Reciba noticias de Portafolio desde Google news

REPORTAR ERROR

IMPRIMIR

## Destacados

ECONOMIA

NEGOCIOS

MIS FINANZAS

OPINIÓN



### TE PUEDE GUSTAR

**habí compra tu apartamento de contado**  
habí

**Podrías obtener un segundo salario, invirtiendo \$200 en...**  
Consejería Financiera

### Enlaces Patrocinados por Taboola

**Comience a invertir en Amazon CFD con solo \$ 250**  
Guía De Inversión

**Siga bajando**

PARA ENCONTRAR MÁS CONTENIDO



FINANZAS

Enero 28 De 2022 - 08:10 P. M.

# Con 'La Sierpe', Sucre se suma a la transición energética

La planta solar, ubicada en San Benito Abad, generará electricidad para 28.500 familias.

Paneles solares

	Facebook
	Twitter
	LinkedIn
	Enviar

## Lo más leído

1. Elecciones 2022: Petro, 'Fico' y Fajardo, ganadores en sus consultas
2. Cómo consultar su puesto



POR: **ALFONSO LÓPEZ SUÁREZ**

**L**as sabanas de **Córdoba y Sucre** ya cuentan por primera vez con un **proyecto solar** a gran escala para la generación de energía eléctrica y que estará conectada al Sistema Interconectado Nacional (SIN).

Se trata de **La Sierpe, planta fotovoltaica**, que inicialmente desarrolló la firma hispano canadiense AAGES, y que ahora está en manos de **Atlantica Sustainable Infrastructure (ASI)**.

El complejo está localizada en el municipio de San Benito Abad (Sucre), y en su montaje **se invirtieron cerca de US\$20 millones** (US\$1 millón por megavatio (MW)). Tiene un contrato de compra y venta de energía a 15 años, pero con una vida trazada para 30 años. Consta de **65.000 paneles solares** que generarán 4.280.000 kilovatios hora mes (Kwh/m)equivalente a lo que consumen 28.500 Hogares en un mes (en promedio para Colombia).

*"Además de energía limpia, le apostamos a llevar desarrollo a las comunidades, por eso giraremos por concepto de transferencias del sector eléctrico, entre \$1 y \$2 por cada kWh generado para inversiones en infraestructura, servicios públicos, saneamiento básico en los municipios del área de influencia del proyecto",* dijo **Antonio Merino**, vicepresidente para Suramérica de ASI.

Además, a esta infraestructura ubicada en Sucre, se sumarán dos más (La Tolua y Tierra Linda) localizadas en el departamento de Córdoba, con 30 MW cada uno de capacidad instalada, y que en conjunto contará con **130.000 paneles solares bifaciales** en mono eje para su rotación, y que al final para este proyecto quedará con una capacidad instalada total de 50 MW".

La principal razón por la cual esta multinacional se interesó por tener a su cargo este activo, radica en que esta zona (las sabanas de Sucre y Córdoba) existe recurso solar muy bueno con el que se puede lograr una producción de electricidad que deriva en una gran rentabilidad para el mismo proyecto.

*"La revolución renovable está en marcha. Solamente en energía solar en Colombia hoy tenemos instalada 25 veces más capacidad de generación renovable de la que teníamos en 2018. Cuando vemos lo que tenemos entre proyectos terminados, en ejecución y asignados por subasta, hablamos de cerca de 2.800 megavatios, 100 veces más de lo que tenía el país hace cuatro años",* aseguró el presidente de la República, **Iván Duque Márquez**, en el evento de inauguración.

Al año, la granja solar La Sierpe evitará la emisión de 18.118 toneladas de CO2, que equivale a sembrar 9.060 árboles.

*"La Transición Energética es la principal política pública del sector y hoy se consolida en todas las regiones del país. Hoy el turno es para Sucre, con inversiones por más de \$75 mil millones de pesos que aportan a la reactivación económica del país",* agregó el **Ministro de Minas y Energía, Diego Mesa**.

ALFONSO LÓPEZ SUÁREZ

PORTAFOLIO

de votación para las elecciones del domingo

3. Restricciones y otras medidas para las elecciones de este domingo
4. InfoVotantes, su 'mano derecha' en las elecciones de este domingo
5. Elecciones 2022: así votaron Petro, 'Fico' y otros candidatos
6. La lista de precandidatos que integran la Coalición Centro Esperanza



## Destacados

ECONOMIA

NEGOCIOS

MIS FINANZAS

OPINIÓN



Vamos a ganar en la primera vuelta: Gustavo Petro



Proponemos cambiar para avanzar: Fico' Gutiérrez



Colombia nos está esperando para unirlos: Sergio Fajardo



Así van los resultados de las consultas interpartidistas

### TE PUEDE GUSTAR



No estudies inglés antes de ver esto

Acelerador de Inglés



Déjate de navegadores convencionales...

Opera

Descargar

### Enlaces Patrocinados por Taboola



CFD: Invertir \$200 en Mercado Libre podría darte un...

CFD Inversiones

GOBIERNO

Septiembre 22 De 2021 - 11:34 A. M.

# Las regiones más expuestas a calamidades en Colombia

Controlaría afirma que los recursos destinados a estas emergencias no se usan en la prevención sino en la atención de desastres.

Controlaría afirma que los recursos destinados a estas emergencias no se usan en la prevención sino en la atención de desastres.

